

学び続け、成長し続ける諸塙小学校

諸塙小
だより

やまびこ

令和2年5月

諸塙小学校

校長 岩本 恒男

校長室の窓から

コロナウイルス感染症拡大予防対策のため臨時休業が続きましたが、本日25日から学校再開となり、通常どおり授業を行うことができるようになりました。保護者の皆様には、学習・生活・体力面の不安、子どもの留守番等で大変ご心配、ご迷惑をおかけしました。

再開したとはいえ、今後も油断せずに予防対策をとる必要があります。学校ではマスク着用（体育・給食以外）、手洗い・うがい・消毒の実施、3密を避けること、換気すること、子ども同士の間隔を取ることなどに気を付けつつ、子どもたちが楽しく過ごせるよう努めていきます。ご家庭でも、検温、健康チェックカードの記入をよろしくお願ひいたします。

ほっとニュース

～たくさんとれるといいな！～

20日（水）に芋の苗植えをしました。コロナウイルス感染症対策のため、1校時に1・2年生、2校時に幼稚園生、3校時に3・4年生、4校時に5・6年生と分けて実施しました。また、例年、塙原地区寿会の方にご協力いただきましたけれども、残念ですが今年度は学校だけを行いました。1・2年生は、自分だけでは難しくて先生と一緒に植える子どももいましたが、3～6年生になるとあっという間に植え終わっていました。これから子どもたちがたくさんお世話をすることでしょう。秋にどれだけ収穫できるか楽しみです！



～ずっと記念に残ります！～

今、塙原ダムの工事が行われています。その花壇を縁取る化粧ブロックに、村内の3つの小学校の児童の絵が焼き付けられて飾られます。また、中の水槽には、子どもたちの手形で作成したカニの絵が飾られます。できあがりは、右の絵のようなイメージだそうです。

絵は、子どもたちが好きな物（植物、動物、果物等）を自由に描きました。手形は、自分たちだけでは難しいので先生と一緒に押しました。



絵は焼き付けられますので、子どもたちが大人になっても残っていると思います。記念になりますね。

★ 新しい先生が増えました！！★

5月1日（金）に新しい先生が着任しました。3・4年生の学習支援をします。これで本校職員は15名になりました。全力で教育に当たりますので、改めましてよろしくお願ひいたします。